



Freunde von

Schweinfurt ist **bunt!**

e. V.

## Einladung zur Veranstaltung

### Was tut sich da in der Nachbarschaft? –

### rechtsextremistische Partei „Der III. Weg“ in Oberndorf

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am 29. Oktober 2022 hat die rechtsextreme Partei „Der III. Weg“ in der Hauptstraße ein Parteibüro eröffnet. Das vierte in ganz Deutschland. Gemeinsam haben hunderte deutlich gemacht, dass für Nazis in Schweinfurt kein Platz ist. Wir haben sie aus der Straße gekehrt.

Viele haben Fragen, wer diese Partei ist, wer darin aktiv ist und welche Ziele sie verfolgen. Viele wollen jedoch auch wissen, welche Gefahren von der Partei ausgehen können und natürlich auch, was das alles mit uns im bunten Schweinfurt zu tun hat.

Wir laden Sie herzlich ein zur Infoveranstaltung

am: Donnerstag, **15. Dezember 2022**

um: **19.30 Uhr**

wo: **TV Oberndorf**, Hermann-Gräf-Allee 1, 97424 Schweinfurt

mit: **Cemal Bozoglu**, MdL; Sprecher für Strategien gegen Rechtsextremis Bündnis 90 / Die Grünen im Bayerischen Landtag

**Felix Balandat**, RIAS Bayern (Recherche- und Informationsstelle Antisemitismus Bayern)

Wir freuen uns auf Ihr Kommen

#### Einlassvorbehalt:

„Personen, die rechtsextremen Parteien oder Organisationen angehören, der rechtsextremen Szene zuzuordnen sind oder bereits in der Vergangenheit durch rassistische, nationalistische, antisemitische oder sonstige menschenverachtende Äußerungen in Erscheinung getreten sind, sind von der Veranstaltung ausgeschlossen.“